

Journée Mondiale de Service JPIC

« *Tout ce qu'il vous dira, faites-le.* »

Jean 2,5

En 2018, la Société du Sacré-Cœur a organisé une Journée Mondiale du Service en l'honneur de Rose Philippine Duchesne. Ce fut une expérience concrète de la façon dont il est possible de créer [« une vague de grâce autour du monde. »](#)

Cette année, nous invitons la Famille du Sacré-Cœur à participer à une

Journée Mondiale de Service JPIC

que nous espérons célébrer chaque année à l'occasion de la Fête de Mater Admirabilis.

Marie, qui a dit aux serviteurs des Noces de Cana de « faire tout ce qu'il vous dira », continue à nous inspirer pour faire ce à quoi le Sacré-Cœur nous appelle.



**Le 20 octobre, rassemblons-nous en tant qu'artisans
d'espérance et accomplissons un geste concret
en tant que JPIC dans notre monde béni et brisé.**

À l'occasion de la Fête de Mater, faisons ensemble quelque chose volontairement et intentionnellement, et offrons-le comme notre contribution aux gouttelettes qui créeront une "vague d'espérance autour du monde"

Mettons en lumière les petites et les grandes façons
dont nous vivons nos impératifs de JPIC :

Se laver mutuellement les pieds
Transformer et être transformés
Prendre soin de notre maison commune
Accueillir les personnes qui se déplacent

*Merci d'envoyer une photo de votre groupe en pleine action
avec une courte description du service rendu à jpiclearninghub@gmail.com*

UN GRAND MERCI !